



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA INEM: Avances, compromisos y defensa de la educación pública

El Sindicato Único de Trabajadores de la Educación del Quindío – SUTEQ informa a la comunidad educativa y a la ciudadanía que, tras la Mesa de Trabajo realizada sobre la situación del INEM, se lograron avances significativos:

1. Se ratifica que el INEM no será cerrado ni fusionado.
2. Se desarrollarán jornadas de trabajo para mejorar la infraestructura y fortalecer los procesos pedagógicos.
3. Con la Secretaría de Infraestructura Municipal se verificará el uso y recuperación de espacios que, al parecer, han sido ocupados indebidamente.

En este espacio participaron madres de familia, egresados, concejales del municipio de Armenia y demás miembros de la comunidad educativa, quienes respaldan la permanencia y fortalecimiento de esta emblemática institución.

El SUTEQ rechaza cualquier intento de aprovechamiento político o electoral de esta situación. La defensa de la educación pública y la solución de las problemáticas del INEM no pueden ser usadas como escenario de politiquería.

Destacamos como un gran logro la apertura del debate sobre la infraestructura educativa en el municipio, que permite visibilizar y atender una problemática que por años ha afectado a diversas instituciones. Las causas son estructurales: el deterioro de la planta física, la falta de inversión sostenida y la ausencia de una política integral de mantenimiento no se resuelven con acciones improvisadas o de coyuntura.

El SUTEQ reitera su compromiso con soluciones de fondo que garanticen condiciones dignas para la educación pública en el INEM y en todo el municipio. Vamos más allá de la inmediatez, trabajando por una política pública robusta que asegure infraestructura, recursos y procesos educativos de calidad.

Esteban Bernal

Esteban Bernal
Presidente

William Rubio López
Secretario General

Armenia, 12 de agosto de 2025